

**堀越文化祭**  
時／11月3日祝  
発表会・作品展示

**出演・出展者募集中!!**

特に発表会は  
「おどり・民謡・朗読・落語・体操」  
など個人・団体問わず内容は  
なんでもOKです。  
参加賞を用意しますので、ふるって  
ご参加ください。



お申込み方法など詳しくは  
9月の隣組回覧をご覧頂くか、  
公民館役員までお問合せください。



平成二十九年九月建設委員会発足以来十月御神木の伐倒に始まり、十一月から拝殿敷地拡幅の石積工事に着手、本年一月元旦祭終了後、一月八日本殿の造営修理に際し、神体を本殿から權殿に移す仮遷宮及び工事安全祈願祭を行った。一月十日より拝殿社務所の解体実施。十六日より裏石積みの張コン工事着手、二月十一日に地鎮祭を行いました。二月十七日敷地造成完了、二月二十六日より生田木材により建築工事着手、四月二十九日建方開始四月十一日に上棟式を挙行、その後工事も順調に進み、七月二十一日建屋完成鍵の受け渡しを受けました。

八月十九日權殿から本殿に神体を移す正遷宮を行い、その後真新しい神殿にて風

ビンゴ大会では一回めは四つのリーチがあつたにも関わらず悔しい思いをしましたが、二回めでなんと二倍の景品を頂くことができた。娘も四ヶ月で堀越に来ました。もう一歳三ヶ月になりました。区の皆さんに成長を見守つてもらえることが何よりも嬉しいです。

まさか3回も  
当たるとは

中 宮 堀本 真由

今年の納涼祭もとても楽しませて頂きました。生憎憎が元気でとても良かつたで



和氣藹々と歓談する参加者

**五分館だより**

第99号  
第五分館  
編集／社会部  
印刷／燐プランニング  
堀越の今日  
戸数 81戸(78戸)  
人口 266人  
(男130 女136)  
平成30年9月現在

**春日神社拝殿及び社務所完成**

建設委員長 堀本 啓司

祭りを行いました。

神社の歴史をたどつてみると、天正年間約四二〇年前に奈良の大宮神社から請されたといわれる。

その後明治四十年長野県訓令により一村一社にすることで河野の大宮神社に合併された。その後境内の拡張整備、お聖人より移転建築し社殿を改築、時に明治

四十四年四月、番匠松村章吉氏により上棟、今から一〇七年前の事である。



雨・風・台風にも負けず  
恒例分館納涼祭

第五分館の  
納涼祭に参加して

上垣外 濑口 裕美



話は変わりますが、今はビンゴ大会が二回行われましたね。私はそこで三個も景品を貰ってしまいました。日頃の嬉しくもあり、ちょっと罪悪感もありました。日頃の悪い事が良かつたから、といふうに捉えておきます。最後になりましたが、とても楽しい納涼祭ありがとうございました。皆さんの笑い声がとても心地良かったです。来年も楽しみにしています。



今回百年余りにしての改築となつた訳である。

ソフトバレー  
囲碁ボール  
マレットゴルフ

# 分館球技大会

七月十五日に分館夏季球技大会が行われた。当日は猛暑日で当初の会場を区民会館体育館へ変更し、初めての競技囲碁ボールが行われた。各種目とも熱戦が繰り広げられた。

## マレットゴルフに優勝して

中宮 越野 渡

マレットゴルフに優勝した感想として、まずコースの状態を良く理解していた事と思いきりが良い結果につながったのだと思います。そしてプレー中の和気藹々の事も良かつたのだと思う。感想としてマレットゴルフをやる事で日常の作業の事等忘れ、その事に集中出来日常のストレスも解消になるので、私にとってはやめられないマレットゴルフです。せつかくのコースで利用され日々のストレスも解消に利用される事を期待します。準備等にご尽力された分館役員の皆様、大変ご苦労様でした。

## 孫も初デビュー 運よく優勝!

胡芝 堀本 志乃ぶ

堀越の球技大会で、ソフトバレー女子の部に参加させていただきました。コートで練習できれば出ようという事になりました。コートで練習できれば

良かつたのですが、当日にならまで全く出来ませんでした。孫も少しだけサーブの練習をしましたが、本番どうなることかと心配しましたが、なんと運よく優勝

早くから真夏日が続き、当 日も猛暑でしたが、熱中症合が済みよかったです。皆様ご苦労様でした。

## 家族総参加で ソフトバレー混合優勝

胡芝 堀本 明一

分館球技大会、昨年は研修旅行のため行いませんでした。せつかくの球技大会となりましたが、二年ぶりの球技大

今年初めて、ソフトボールから、囲碁ボールに変わり、ルールもよくわからず当日、人も集まらず四人だけでも、ちょっと心配でした。しかし、試合を行っていくと、そんなに難ずかしくなく、少ない人数でも楽しめました。子供達が入っていった別のチームでは、熱を上げて、試合に集中していました。

試合の結果が聞こえてきて、優勝「東」、うそだろいました。暑い日でしたが、室内で

分館で初めて取組んだ囲碁ボールを体験した。碁盤模様のくぼみが作られたマットの上で、ゲートボールの道具を使って、五目並べを競うゲームで、比較的簡単なスポーツだが、本気に取組むと奥が深そうだ。

採点方法には囲碁特有のルールがあつて少しむずかしそうだが、一試合三ゲームで三十分で終える競技だ。屋内で出来る手軽なスポーツで三十分で終える競技だ。屋内で出来る手軽なスポーツで参加でき、この日も体育館一杯に子供たちの歓喜が上がっていました。こんな面白いスポーツが普及して、毎年開催されたら楽しいと思う。

「二一〇〇年未来の天気予報」という動画が話題となりました。先日、環境省が公表した「二一〇〇年未来の天気予報」とこの予想は当たつて欲しくない予想で有ることは間違います。

その中で伝える明日の最高気温予想は、東京・名古屋でなんと四四度とのこと。この予想は当たつて欲しくない予想で有ること

は間違います。

公民館におきましても、現在の夏の球技大会日程が適当かといった観点から、

議論を深める必要があると感じた「今年の夏の暑さ」でした。

## 予想以上の盛り上がり 初めての「囲碁ボール」

東 三澤 雅彦

## 囲碁ボールで 優勝!

分館で初めて取組んだ囲碁ボールを体験した。碁盤模様のくぼみが作られたマットの上で、ゲートボールの道具を使って、五目並べを競うゲームで、比較的簡単なスポーツだが、本気に取組むと奥が深そうだ。

過去の気温はどのようであったか、今から百年前の一九一八年（大正七年）の飯田で記録された夏の最高気温を調べてみると、八月二日に記録された三三・六度が最高でした。

比較して、今年の夏の最

高気温はどのようであつた

かといいますと、八月五日

に記録した三七・七度が最

高となつており、実際に百年間で四度近くの最高気温の上昇となつていました。

その年特有の気象条件も

有るかといいますが、確実

に夏の高温化は進んでいる

ようです。

先日、環境省が公表した

「二一〇〇年未来の天気予

報」という動画が話題とな

りました。

その中で伝える明日の最

高気温予想は、東京・名古

屋でなんと四四度とのこと。この予想は当たつて

欲しくない予想で有ること

は間違います。

公民館におきましても、

現在の夏の球技大会日程が

適当かといった観点から、

議論を深める必要があると

感じた「今年の夏の暑さ」でした。

た試合ばかりでしたが、運も味方し優勝することが出来ました。暑かったため選手の交代もスムーズに行えます。暑い日も勝因の一つであつたと思います。しかし、夜の筋肉痛は大変でした。

行つたため、体調を崩す人

もなく、みんな楽しめて

いい競技でした。

天気予報も「猛暑日」で

あります。「熱中症」に注

意が必要であることを連日

伝え続けていた日々でした。

厳しく、屋外での作業等は

大変体に堪えました。

わたしは、はじめてきゅう大会で、バレーボール

もなく、みんな楽しめて

いい競技でした。

行つたため、体調を崩す人

もなく、みんな楽しめて

いい競技でした。

わたしは、はじめてきゅう大会で、バレーボール

</